
令和６年６月１５日 

大田区立萩中小学校 

 

第１回学校運営協議会 次第 

 

１ 教育委員会 教育総務課 

  ２６／８７校でコミュニティースクールを始めている。 

  地域協働で学校運営を行っていきましょう。 

 

２ 校長より 

   ・今年度の学校経営方針等について  

   ・理科教育推進拠点校等として、主に理科教育に力を入れている。 

   ・「基礎学力の定着」と「豊かな社会性・人間性の育成」…学校経営の柱 

   ・「あいさついっぱいの萩中小」を今年のテーマにしている。 

   ・「ふるさとは萩中」と誇りをもって言える児童を、７０周年にむけて育成している。 

   ・運動会では、地域に大変お世話になりました。ご協力のおかげで、全員の児童が

テントの中に入ることができた。今後もよりよい方向を考えていきたい。 

   ・研究について、児童は基本的に実験等が好きだが、教師の苦手意識も大きい。特

に今年度は導入の部分について研究していく。「誰もができる理科授業」をコンセ

プトに他校にも発信している。 

   ・７０周年にむけて、よろしくお願いします。 

 

３ 意見交換 

  ・萩中小のよさは、きめ細やかな教育。児童数は減少しているが、地域としても協力

していきたい。 

・運動会もよくできていたし、地域性を大事にして、学校のよさをアピールしていき

たい。 

・小規模校の良さを生かして、全児童が愛校心をもてるようにしたい。 

  ・運動会に学校に全児童が入る分のテントがない件を教育委員会にお話しをした。 

・４～６年のセーフティ教室を参観した。小学校からスマホを持っている、情報モラ

ル教育の必要性を感じる。薬物犯罪が増えている件等も、地域が見守っていきたい。 

  ・学校公開で教室をまわった。保護者の参加者がとても多く教育への興味関心を感じ

た。 

・学校公開等、これだけ集まる機会に交通安全教育等もできるとよい。自転車の無謀

な運転が非常に多い。 

・地域の歴史について、７０周年を機に学んでほしい。 

  ・出雲中の目指していく方向と同じ方向を向けている。協力して行っていきたい。地

域の方々には、いつも本当にお世話になっている。萩中小とともに発展していきた

い。掲示物から学校生活の様子がとてもよく分かった。 

  ・運動会の環境（テント）感動しました。こどもたちの熱中症対策は気になっていた



ところだった。 

・ホームページの更新がほぼ毎日なのも、様子が分かって素晴らしい。コロナ渦で学

校閉鎖中の情報発信の充実も思い出した。 

・萩中の地理的な場所の恵まれた環境も（自然の豊かさ）、学校の強みとしてさらに発

展してほしい。 

  ・ＰＴＡ、登校班への負担軽減を実施している。今は親の付き添いなく登校している

が、安全面の対策として、できる人ができる形での見守りボランティアを取り入れ

ている。 

・保護者の見守り隊がまだ少ない。６０周年から世帯数が３割減っている。萩中小の

小規模校としての良さを生かしていけるように、ＰＴＡとしても協力していきたい。 

  ・やはりホームページの充実で学校の様子がよく分かる。 

・児童数増加にむけて、運動会での未就学競技を取り入れている。内面の充実が大切

だと感じる。 

・夏には水鉄砲大会を計画している。 

  ・運動会ではテントの地域の協力、片付けでは保護者のサポート等もあり、ありがた

かった。地域の力を感じた。 

・登校班、地域の方が見守ってくれている感じがある。 

  ・薬物乱用については、オーバードーズ等小学生から手を出しかねないと心配してい

る。 

  ・学校生活については、ホームページ更新とてもよい。 

・「教育活動を止めない。」で、読み聞かせもコロナ渦でも継続できたのはよかった。 

  ・自転車の無謀運転については、電動アシストの増加も起因しているのではないかと 

思われる。 

  ・本日授業を参観し、５年１組の道徳、授業内容にも引き込まれ、落ち着いて授業を 

受けている様子が本当に良かった。 

・２年生も落ち着いていてとても安心した。こどもたちの自主性を大切にしながらの

学級経営が素晴らしかった。 

  ・１年生の学習指導にも工夫を感じた。 

・３年生のタブレットを使用した授業も素晴らしかった。 

・薬物乱用防止教室等があるのは素晴らしい。保護者も共有したい。 

  ・見守り隊、地域もやるが、保護者も。 

 

〇令和６年度の学校運営協議会委員 

  赤井 浩子 コーディネーター・スクールサポートはぎなか 

  玉置 久代 コーディネーター・スクールサポートはぎなか 

  菊池 大資 コーディネーター・スクールサポートはぎなか・前 PTA 会長 

石井 五六 伊東奨学会・元 PTA 会長 

  神山 忠行 羽田西町町会長 

  神山 晃  大鳥居中央町会長 

  平林 晃  羽田大鳥居町会長 



  鈴木 茂克 保護司・元 PTA 会長 …学校運営協議会会長選出 

  河村 克也 スクールサポートはぎなか会長・元 PTA 会長 

  田島 和雄 元 PTA 会長 

  本田 基美 PTA 会長 

  菅原千保子 出雲中学校長 

  片桐あかね つばさ総合高等学校長 

 

※今後の予定  ９月２８日（土） 学校公開、体育・健康教育授業地区公開講座※次回 

                 振込依頼書等次回持参 

       １１月３０日（土）ステップ萩中学習発表会 

       １２月１１日（水）14：00 小中高音楽交流会 

        ２月１５日（土）学校公開、道徳授業地区公開講座 

 


